
令和３年度第１回さぬき市公民館運営審議会 会議要旨 

１ 日 時 令和３年９月２１日（火）  ９時３０分～１１時３０分 

２ 場 所 寒川第２庁舎 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］村上真利子  西森  武  宮岡由喜美  松下  肇 

  玉木 一浩  眞鍋 清髙  大髙 哲也  倉元  豊 

  木村イツ子  石塚 雅也  寺田 文久  多田千鶴子 

  高嶋 文夫 

     ［事務局］寒川 広美  出口 俊明  濵松 慶二  河内 直人 

          山下 博史 

          安藤 正倫  谷  訓昌  細川 史朗  樫村 貴紀 

          十河 大輔 

     ［傍 聴］なし 

４ 議 題 令和２年度公民館事業報告 

      令和３年度公民館事業中間報告について 

５ その他 志度・長尾公民館建設について 

６ 発言の内容 
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 ただ今から、令和３年度第１回さぬき市公民館運営審議会を開会します。

本日は、委員１４名のうち、１３名の委員が出席し、会議が成立しているこ

とを報告します。開会に当たり、宮岡委員長からご挨拶をお願いします。 

（挨拶） 

続いて、安藤教育長から挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

議事に入ります前に、２名の異動がありましたので、ご紹介します。さぬ

き市小学校校長会 大髙哲也様、さぬき市 PTA 連絡協議会 石塚雅也様です。

それでは、議長を宮岡委員長にお願いします。 

最初に、議題１ 令和２年度公民館事業報告について、事務局から説明を

お願いします。 

（令和２年度公民館事業報告について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

（質疑なし） 

次に、議題２ 令和３年度公民館事業中間報告について、事務局から説明

をお願いします。 

（令和３年度公民館事業中間報告について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

 自主講座や高齢者学級だけでなく、もう少し一般の方を対象とした、地元
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に役立つ講座等（防災訓練等）を公民館が主催で実施できないでしょうか？ 

公民館としても、そういった講座を開き、地域に役立てていきたいが、講

師謝礼等の予算の関係もあり、簡単には実施できない状況であります。しか

し、講座を無償で行っていただける講師を探すなど、実施できるように努力

はしていきたいと思います。 

地域住民が主体となり行う活動等に公民館が関わっていくことは可能で

しょうか。 

これまでに、そういった事例は聞いていませんが、問題はないと思います。 

公民館の館長会についてですが、もっと頻繁に開催し、各地区の公民館活

動や防災等の情報交換をやっていただきたい。 

臨時の館長会や、今年度からは公民館管理員の情報交換会を実施していま

す。今後も公民館同士の情報交換を、もっと密にできるように取り組んでい

きたいと思います。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に、議題３ その他（志度・長尾公民館建設）について、事務局から説

明をお願いします。 

（その他 志度・長尾公民館建設について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

公民館完成までのスケジュールを教えていただけますか。 

来年度の予算にもよりますが、令和４年度の夏頃までに工事を発注・契約

できるよう考えております。また工事の期間については、建物が１年程度、

外構が令和５年度末まで掛かると想定しております。なので、オープンにつ

きましては令和６年４月を目指しております。 

 設計に関してですが、地元の利用者の方の意見はきちんと反映されていま

すか。 

利用者団体の代表者の方等に集まっていただき、説明会を行い、そこで頂

いた意見や要望を設計に反映させています。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に、議題にはありませんが、文化祭、公民館の利用状況について報告を

お願いします。 

文化祭については、津田・大川・志度は中止になりました。寒川は、加盟

団体の作品展のみ行い、長尾は、展示と芸能のみ行います。公民館の利用状

況については、９月３０日まで利用自粛の要請を行っており、自粛する団体

が８割、利用する団体２割程度といった状況です。 
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他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

以上で予定の議題は、すべて終了しました。これで議事を終了し、進行を

事務局に返します 

ありがとうございました。以上をもちまして、令和３年度第１回公民館運

営審議会を閉会します。本日はありがとうございました。 

 


